

RABU WAGE, 11 NOVEMBER 2015  
( 28 SURABAYA 1949 )

"KEDAULATAN RAKYAT"  
HALAMAN 10

## UMY Segera Kembangkan Pusat Cardiovascular

**YOGYA (KR)**- Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) akan segera mengembangkan dan mendirikan Pusat Penanganan Penyakit Jantung dan Kanker (Cardiovascular) pertama di Yogyakarta. Hal tersebut merupakan oleh-oleh setelah pulang dari kunjungan kerja sama ke Jerman yang dipimpin Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X. Kerja sama tersebut juga merupakan salah satu langkah UMY dalam usahanya untuk mendirikan Pusat Penanganan Penyakit Jantung dan Kanker yang direncanakan akan bertempat di PKU Muhammadiyah Unit II Gamping, Yogyakarta.

Rektor UMY Prof Dr Bambang Cipto mengemukakan hal tersebut kepada wartawan di ruang kerjanya, Selasa (10/11) usai kunjungan ke Jerman pada 2-8 November lalu. Dalam kunjungan tersebut UMY dan Westflische Wilhelms-Universitat (WWU) Muenster dan Rumah Sakit Pendidikan Muenster, Universitatsklinikum Muenster (UKM) Jerman, melakukan kerja sama di bidang penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan kesehatan.

Gubernur DIY menyampaikan, apresiasi atas

kemajuan pendidikan dan fasilitas di WWU Muenster dan UKM, serta menyampaikan harapan atas kerja sama antara UMY dengan WWU Muenster dan UKM. "Saya sangat senang berada di tempat ini, kampus yang sangat maju dan kreatif membantu kemajuan kesehatan masyarakat. Semoga kerja sama dengan UMY membawa manfaat dan mempererat persahabatan kedua negara," ujar Sultan HB X.

Guna mendukung pembentukan kerja sama tersebut, Delegasi Gubernur DIY yang terdiri dari unsur Pemda DIY dan perwakilan dari UMY melakukan kunjungan kerja ke Jerman tanggal 2 - 8 November 2015. Penandatanganan kerja sama dilakukan Rektor UM Prof Dr Bambang Cipto MA dengan Perwakilan WWU Munster Dr Ch Hoppenheit dan Medical Director UKM Prof Norbert Roeder di Kampus WWU Muenster. Turut hadir sebagai saksi penandatanganan tersebut Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, dan Anggota PP Muhammadiyah yang sekaligus anggota dewan pengarah UMY, dr Agus Taufiqurrohman SpS MKes. (Fsy)-c